

Election 2022

Réfléchir ensemble et discerner...

Mardi 15 mars 2022 – 20h30 – à 22h30

« L'Espérance ne déçoit pas »

Déclaration du conseil permanent de la Conférence des évêques de France

Nous vous proposons de découvrir ce document, de le restituer
Par une présentation faite par Jean Delarue. Chacun pourra
alors choisir un des thème traité dans le livret, qui sera
approfondi et discuté en petit groupe

- Choisir de vivre ensemble en paix
- Le respect inconditionnel de toute vie humaine
- Promouvoir la liberté, légalité et la fraternité
- Les religions : une chance pour notre société en quête de sens
- Pour une écologie authentiquement intégrale
- La France n'est pas une île
- Transmettre

Faisons de cette soirée un temps, un moment de synodalité,
marchons ensemble, dialoguons, comme nous y invite notre
pape François, afin de cheminer dans une dynamique de
disciples-missionnaires



Intervenant : **Jean Delarue**, délégué diocésain du pôle société, jd.delarue@gmail.com

Maison paroissiale, église Saint Remi
8 rue Victor Hugo, 94700 Maisons-Alfort

Salle Saint Remi